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Примите Поздравления z

Уважаемые военнослужащие 
и ветераны

 Военно-воздушных сил!

Поздравляю вас с Днём ВВС Рос-
сийской Федерации!

В авиации нет случайных людей. 
Здесь служат те, кто не может жить 
без неба, для кого бескрайний «воз-
душный океан» – родная стихия и вто-
рой дом. А военные лётчики – это осо-
бые авиаторы. Рискуя жизнью, они с 
честью стоят на страже безопасности 
России, выполняют в «ближнем кос-
мосе» сложные боевые задачи.

Сегодня мы отдаём дань уважения 
всем вам, кто посвятил себя защите 
воздушных рубежей Отечества. Бла-
годарим вас за мужество и силу духа, 
за мирное небо над страной, за на-
ше спокойствие и уверенность в бу-
дущем. 

Наш общий поклон – лётчикам-
фронтовикам, которые в суровые го-
ды войны отражали налёты гитлеров-
ской авиации, сбивали вражеские са-
молёты таранными ударами, громи-
ли с неба позиции противника. В их 
числе были и наши земляки: Нико-
лай Александрович Анцырев, павший 
смертью храбрых лётчик легендарной 
«поющей эскадрильи», Василий Семе-
нович Адонкин, Герой Советского Со-
юза, погибший при выполнении бое-
вого задания, Надежда Никифоровна 
Федутенко, единственная в Белгород-
ской области женщина, награждённая 
золотой звездой Героя.

Традиции лётного ратного братс-
тва передаются из поколения в поко-
ление. Ежегодно более 130 молодых 
белгородцев выбирают службу в Во-
енно-воздушных силах. Сегодня 173 
наших земляка проходят армейскую 
школу ВВС. Пожелаем успешного по-
корения небесных просторов! А всем, 
чья судьба связана с военной авиа-
цией, - крепкого здоровья, бодрости 
духа, семейного счастья, ясного не-
ба, удачи в нелёгкой «крылатой» ра-
боте!

В. ГЛАДКОВ, 
временно исполняющий обязанности             

Губернатора Белгородской области

В преддверии Дня строителя в Центре 
культурного развития прошло торжествен-
ное мероприятие под названием «Мы лю-
дям жить и строить помогаем!».

Со словами сердечных поздравлений к при-
сутствующим обратился глава администрации 
Шебекинского городского округа Владимир 
Николаевич Жданов. 

- Мне отрадно говорить о том, что наш го-
род стремительно меняется. За последние годы 
строителями были возведены многоквартир-
ные дома, благоустроены десятки километров 
улиц, дорог, тротуаров. Высокую оценку за ваш 
труд дают вам шебекинцы. Я могу смело гово-
рить, что средняя заработная плата в строитель-
ной отрасли достойная. Сегодня эта профессия 
очень востребована. Приятно, что руководите-
ли строительных организаций тесно сотрудни-
чают с нашими техникумами, в которых обуча-
ют рабочим профессиям, и тем самым заранее 
заботятся о своих будущих кадрах.

Руководитель округа отметил, что с каждым 
годом Шебекино становится всё краше, меняется 
в лучшую сторону, становится комфортнее для 
жизни. И это замечают не только местные жите-
ли, но и гости города. А это, несомненно, заслуга 
всех тех, кто работает в строительной отрасли.

Владимир Николаевич вручил благодарствен-
ные письма департамента строительства и транс-
порта Белгородской области, почётные грамоты 
администрации Шебекинского городского округа, 
благодарности главы Шебекинского городского ок-
руга за достигнутые успехи в работе, вклад в раз-
витие строительного комплекса  региона и в свя-
зи с профессиональным праздником.

Среди награждённых были не только мужчи-
ны, но и прекрасные женщины, которые также 
развивают инфраструктуру нашего округа.

К искренним поздравлениям присоединил-
ся председатель Совета депутатов Шебекинс-
кого городского округа Анатолий Тимофеевич 
Светличный.

- Во все времена строительная отрасль яв-
ляется драйвером развития экономики всей 
страны и каждого региона в целом. Эта про-
фессия очень древняя и почитаемая. Её выби-
рают только те люди, которые считают, что со-
зидание является большой ценностью и делом 
всей жизни. Они отдают свой талант и труд во 
имя процветания и развития нашей страны. За 
многие годы строители возвели дома во мно-
гих городах и сёлах, построили современные 
производства и новые дороги.

Анатолий Тимофеевич Светличный сделал  
небольшой экскурс в историю нашего горо-
да, связанный со строительством. В 1980-е го-
ды прошлого столетия жилой фонд в Шебеки-
но увеличился почти в 2,5 раза по сравнению с 
прошлыми десятилетиями. Каждый год здесь 
строилось от 34 до 36 тысяч квадратных метров 
жилья. Многие семьи получили свои долгождан-
ные квартиры. Было возведено много объектов 
социальной и культурной инфраструктуры, ко-
торые остались и ныне. 

За этот неоценимый вклад председатель Со-
вета депутатов поблагодарил всех ветеранов 
строительной отрасли, находившихся в зри-
тельном зале, и вручил им памятные подар-
ки. А после передал заслуженные награды ге-
неральным директорам строительных органи-
заций округа.

Гарантом счастливой жизни людей является 
их благополучие. Шебекино становится лучше, 
идёт в ногу со временем. В городе появляются 
красивые современные здания, реставрируются 
старые. Всё это возводится руками наших стро-
ителей. Благодарим их за это.

Юлия СВЕРЧКОВА  
Фото автора 

С праздником, дорогие строители!
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 Специалистам ООО «Шебекинские 
тепловые сети» не позавидуешь – 
их работой вечно кто-то из обыва-
телей недоволен. Холодно в кварти-
рах – они виноваты, нет горячей во-
ды в кранах – опять их костерят на 
все лады, а ещё они тротуары и до-
роги рушат, когда ремонтом «сетей» 
занимаются, а ещё… Всех  их «гре-
хов»  не перечислить. Тем не менее 
по итогам работы за 2020 год кол-
лектив «Тепловых сетей»  в Аллее 
трудовой славы Шебекинского го-
родского округа. Оказывается, уме-
ют люди работать, причём работать 
ответственно и качественно.

Главный инженер предприятия Ген-
надий Алексеевич Бережной ин-

формирует: 
- В нашем ведомстве 74 котельных, 

22 из которых функционируют кругло-
годично, то есть именно от них зависит 
подача горячей воды в жилища шебе-
кинцев, в детские сады и т. д. и т.  п. Ле-
то – время капремонтов котельных и 
«сетей».  На сегодня нам удалось осу-
ществить 65 процентов ремонта всех 
котельных и 75 процентов сетей. Это 
хороший показатель.

 Тяжело не согласиться с Бережным. 
Все знают, как сильно в текущем году 
«скаканули» в нашей стране цены на 
все виды товаров и услуг, особенно на 
строительные материалы. Те расчёты, 
которые производились в начале се-
зона, на сегодняшний день оказались 
«филькиной грамотой», ибо самый пос-
ледний саморез или гвоздь, не говоря 
уже о трубе, оказались в два-три раза 
дороже, чем были ещё полгода назад. 
Как можно сделать за рубль то, что сто-
ит три рубля? Причём сделать качест-
венно и в срок. Да чтобы ещё обыва-
тель со своими претензиями (зачастую 
справедливыми) в душу не лез. Загадка 
со многими неизвестными. Но разга-
дывать её необходимо. И специалисты 
«Шебекинских тепловых сетей» при-
кладывают к тому все силы.

 - Упор делаем на высокий профес-
сионализм, ответственность, опыт на-
ших сотрудников всех уровней, - го-
ворит начальник Новотаволжанского 
участка котельного оборудования Ев-
гений Михайлович Рощупкин. - У нас 
13 котельных, 5 из которых работают 
круглогодично,  и 4 километра тепло-
сетей. После 15 мая, как только был за-
кончен отопительный сезон, мы тут же 
начали проводить гидравлические ис-
пытания, приступили к ремонтным ра-
ботам, На сегодня 7 котельных готовы к 
эксплуатации. На улице Кирова, где из-
нос «сетей» был очень большим, при-
шлось заниматься их заменой… Повто-
ряю, у нас много хороших специалис-
тов. Среди таких можно назвать опера-
тора котельной № 8, что в микрорайоне 
Титовка, Ирину Николаевну Удовичен-
ко, оператора котельной № 22 (Новота-
волжанская больница) Татьяну Влади-
мировну Данникову, оператора сезон-
ной котельной в селе Ржевка Людмилу 
Викторовну Калугину. Подстать выше-
перечисленным трудятся слесари Алек-
сей Викторович Шевкун и Николай Ан-
дреевич Литвиненко.

   Тарас ЛОГОВСКОЙ  
Фото автора 

 На снимке Е. М. Рощупкин

Секрет   
в людях

Шебекинцы внесли предложения 
в обновлённую Стратегию 
развития Белгородчины

Губернаторский проект «Решаем 
вместе» стал для многих шебекинцев 
опорой в достижении целей.

Жители, как и прежде, сами смогут опре-
делять социально значимые проекты, кото-
рые будут реализованы в следующем году. 
Это касается благоустройства общественных 
пространств, дворовых территорий, обуст-
ройства тротуаров и детских и спортивных 
площадок, установки освещения или других 
важных инициатив местного значения.

Приём заявок на участие в конкурсной про-
грамме инициативного бюджетирования бу-
дет продолжаться до 15 августа, победителей 
определят до 10 ноября. Подробную информа-
цию и примеры заполнения документов мож-
но посмотреть на официальном сайте про-
екта решаемвместе31.рф. Получить помощь 
в оформлении заявки можно в информацион-
ном центре администрации Шебекинского го-

родского округа: г. Шебекино, пл. Центральная, 
2, кабинет 107, телефон 8 (47248) 3–29–55.

Программа инициативного бюджети-
рования «Решаем вместе» является яр-
ким примером реализации того, что горо-
да и посёлки станут комфортнее и благопо-
лучнее.  Люди сами решают, на что стоит на-
править средства в первую очередь. О том, 
что хотят жители Максимовской террито-
риальной администрации, нам сообщил её 
глава Виктор Петрович Голубов.

- У нас проводятся сходы граждан так 
часто, как этого хотят они сами: есть про-
блемы – они приглашают меня, проводим 
встречи. Бывает много людей собирается, 
бывает всего несколько человек. Преиму-
щественно молодёжь выступает с инициа-
тивами. На данный момент жители предла-
гают благоустройство парка в селе Мешко-
вом и обустройство тротуаров по улице Са-
довой; обустройство тротуаров в селе Чер-

вона Диборовка по улице Зелёная и ремонт 
колодца по улице Садовой. Они хотят видеть 
уличные тренажеры в Максимовке по улице 
Коммунистической.

С этого года инициативное бюджетиро-
вание станет неотъемлемой частью бюдже-
та региона на постоянной основе. Глава Бел-
городской области Вячеслав Владимирович  
Гладков заверил, что программу расширят, 
и в 2022 году увеличится финансирование 
муниципалитетам с большим количеством 
сёл. В приоритете те проекты, которые бу-
дут поддержаны максимальным количест-
вом жителей.

Обсуждением и выдвижением проектов 
на 2022 год нужно заниматься уже сегодня. 
Есть реальная возможность получить обще-
ственную поддержку своих проектов и одер-
жать победу, идя вперёд под девизом «Решаем 
вместе – делаем вместе», каждому из нас.

Алина ИВАНОВА

«Решаем вместе» - это правильно

Стратегическая сессия прошла в  
Центре культурного развития.

Разработка обновлённой  Стратегии со-
циально-экономического развития  нача-
лась в Белгородской области по инициа-
тиве главы региона Вячеслава Гладкова. За 
последние два-три десятилетия наш реги-
он стал одним из признанных лидеров Рос-
сии по ключевым показателям. Однако  ру-
ководитель области  уверен, что мы можем 
больше и заслуживаем большего.

- Мы вместе должны определить траекторию 
развития области. Нам предстоит вместе по-
нять, как в полной мере реализовать потенциал 
региона, преодолев вызовы времени. Именно 
поэтому нам нужна новая Стратегия развития 
Белгородчины. Наша главная цель – улучшение 
качества жизни и материального благосостоя-
ния каждого жителя, независимо от места про-
живания, – считает Вячеслав Гладков.

Глава региона пригласил принять участие 
в разработке обновленной  Стратегии соци-
ально-экономического  развития каждого жи-
теля Белгородчины, стать полноценными со-
авторами будущего документа. Цели у дан-
ной программы весьма амбициозные — к 2030 
году сделать Белгородскую область образцо-
вым регионом России с достойным уровнем 
жизни его населения. Также над обновлени-
ем Стратегии развития работают професси-
оналы: экономисты, управленцы, социологи. 

 В обсуждении документа, по которому в 
ближайшие годы предстоит жить и развивать-
ся нашему региону, приняли участие и жите-
ли Шебекинского городского округа. Двадца-
тая, можно сказать, юбилейная встреча экс-
пертов, представителей профессиональных 
сообществ и всех тех, кому небезразлично бу-
дущее Белгородчины, состоялась в Шебекин-
ском Центре культурного развития. 

Об основных приоритетах Стратегии рас-
сказал депутат Белгородской областной Думы 
Юрий Клепиков.

- Для нас очень важно, чтобы Стратегия 
развития региона не стала кабинетной, что-
бы её выработали не только чиновники, но 
простые люди на местах, потому как никто 
не знает болевые точки территории лучше, 
чем жители её населяющие. Я надеюсь, что у 
вас сегодня будет много идей и инициатив, – 
подчеркнул Клепиков.

Обновлённая Стратегия включает в себя 
восемь ключевых направлений развития. Это 
«Новая экономика Белгородчины», «Лучший 
регион для жизни», «Креативная Белгород-
чина», «Туристический край», «Умная Белго-
родчина», «Здоровое долголетие», «Управля-
ем будущим вместе», «Инновационная Бел-
городчина».

Участники территориальной стратегичес-
кой сессии обсуждали проблемные точки в те-
чение трёх часов. Восемь рабочих групп под-
робно проанализировали состояние отраслей 

строительства, сельского хозяйства, экономи-
ки, благоустройства и жилищно-коммуналь-
ного хозяйства, образования и науки, культу-
ры и туризма, спорта и молодёжной полити-
ки, медицины и социальной защиты. 

Тон  в «мозговом штурме» задал глава ад-
министрации Шебекинского городского ок-
руга  Владимир Жданов.

- Жизнь меняется, меняются и приоритеты, 
запросы граждан. И мы должны идти в ногу со 
временем. У нас сегодня есть  новые возмож-
ности   для участия в развитии нашего регио-
на, нашего округа. Мы можем сегодня загля-
нуть в своё будущее, повлиять на то, как бу-
дут жить наши дети, внуки, правнуки,  – сказал 
Владимир Николаевич. – Скажем, мы намере-
ны  предложить в  новую Стратегию развития 
региона проект, в ходе реализации которого 
Шебекинский городской округ может стать 
центром туризма на Белгородчине. У нас, в 
краю синих рек и белых гор, для этого есть 
мощный потенциал – много интересных мест 
и ярких достопримечательностей, мы можем 
проводить у себя мероприятия международ-
ного и всероссийского уровней, ежегодно при-
нимать не менее 10 тысяч туристов. Нам нуж-
но активно, неравнодушно и творчески по-
дойти к формированию направлений даль-
нейшей общей работы, проявить себя настоя-
щими патриотами нашей малой Родины. 

Эксперты – специалисты различных сфер – 
не только обозначили существующие проблем-
ные вопросы, но и предложили пути их реше-
ния. Шебекинцы выдвинули  свои инициативы  
и предложения, которые можно было бы реали-
зовать в регионе и нашем округе. Главный упор 
был сделан на создание комфортных условий 
жизни для людей и возможностей для их мак-
симальной самореализации. Подчёркивалось, 
что для развития экономического и социаль-
ного потенциала особенно важна подготовка 

кадров, способных адекватно реагировать на 
все современные вызовы. Предлагалось пре-
дусмотреть меры поддержки молодых специа-
листов во всех отраслях, прежде всего,  по обес-
печению их работой и жильём. Обсуждались  
вопросы укрепления материально-техничес-
кой базы учреждений образования, здравоох-
ранения, оснащения их современным оборудо-
вания.  Шёл разговор о необходимости контро-
ля за ценами, об экологической безопасности, 
улучшении водоснабжения и многом другом.

Выдвинутые шебекинцами идеи будут 
проанализированы и найдут отражение в 
итоговом документе.

- Наша цель – спросить всех жителей, что 
они хотят увидеть в обновлённой Стратегии 
развития Белгородской области, которая сей-
час формируется до 2030 года. Мы убеждены, 
что жители сами знают, как решать пробле-
мы, которые есть, безусловно, в каждой отрас-
ли, в каждом населённом пункте. Нам важно, 
чтобы эта работа не закончилась одним лишь 
таким мероприятием, – подытожила феде-
ральный модератор стратегических сессий 
Виктория Шухат.

Принять участие в разработке обновлён-
ной Стратегии социально-экономическо-
го развития Белгородской области, внести 
свои замечания и предложения может каж-
дый житель региона. Предложить свою идею 
по любому из ключевых направлений может 
каждый житель: через онлайн – платформу 
https://развитие31.рф/, либо передав пред-
ложение через специальные ящики, уста-
новленные в администрации Шебекинско-
го городского округа (г. Шебекино, пл. Цент-
ральная, 2) и в многофункциональном цен-
тре «Мои документы» (г. Шебекино, ул. Ле-
нина, 70).

Юрий ТРОФИМОВ
Фото Артёма КНЯЗЕВА


